

Lettre de Jean Paulhan à Gabrielle Alain-Chartier, 1934-03-09

Auteur : Paulhan, Jean (1884-1968)

[Voir la transcription de cet item](#)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Citer cette page

Paulhan, Jean (1884-1968), Lettre de Jean Paulhan à Gabrielle Alain-Chartier, 1934-03-09, 1934-03-09.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site [HyperPaulhan](#)

Consulté le 17/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/14854>

Copier

Information sur la lettre

Date 1934-03-09

Destinataire Chartier-Alain, Gabrielle

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 28/11/2025

nrf 5736

le 9 Mars-1934



Chère Madame et amie,

C'est "Les penseurs se sauvent..." que je retiendrai, si vous le voulez bien.

J'ai bien reçu les Propos de littérature et les Propos de politique. C'est Julien Benda qui doit parler des premiers, et Thibaudet, dans sa prochaine chronique, des seconds.

J'attends impatiemment les Dieux. Je presse-rai, autant qu'il me sera possible, les services de la fabrication.

Recevez, je vous prie, mes amitiés et mes meilleures souvenirs.

Jean Paulhan.

Pour Fargue, c'est exact en effet. Il est plus facile de faire un effort un peu exceptionnel quand il s'agit d'un article de deux pages (comme les Propos) ou de cinq ou six pages (comme ces souvenirs.)